

**Postulat Fraktion GB/JA! (Aline Trede/Judith Gasser, GB): Doppelstöckige Veloparkplätze – bald in Bern?**

Die Problematik der Gratis-Veloparkplätze um den Bahnhof Bern ist allen bekannt. Die Stadt baut zwar das Veloparkplatz-Angebot um den Bahnhof aus, jedoch nur die bezahlten Parkplätze in sogenannten Velostationen. Die neuste Modalspliterhebung zeigt jedoch klar, dass der Veloverkehr nicht zunimmt, sondern stagniert. Bern ist auf gutem Weg zu einer Velostadt zu werden, sie darf jedoch nicht aufhören in die Attraktivität des Velos zu investieren. Dazu gehören ganz klar Gratis-Veloparkplätze in Bahnhofsnähe für PendlerInnen und Reisende. Da um den Bahnhof ein Platzproblem herrscht wären doppelstöckige Veloparkplätze, wie sie beispielsweise bereits am Zürcher Bahnhof im Einsatz sind, eine Lösung zur Entschärfung des Problems.

Der Gemeinderat wird aufgefordert zu prüfen:

1. ob doppelstöckige Veloparkplätze rund um den Bahnhof Bern eine sinnvolle Option zur Lösung des Problems der Gratisveloparkplätze wären
2. wo solche doppelstöckigen Veloparkplätze in der Stadt Bern sinnvoll wären
3. wie viele zusätzliche Parkplätze auf gleicher Fläche angeboten werden könnten
4. ob die Erfahrungen in anderen Städten positiv sind
5. wie hoch die Kosten für solche Installationen sind.

Bern, 20. September 2012

*Postulat Fraktion GB/JA! (Aline Trede/Judith Gasser, GB): Esther Oester, Monika Hächler, Rahel Ruch, Lea Bill, Cristina Anliker-Mansour, Hasim Sancar, Stéphanie Penher*

**Antrag**

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 19. Dezember 2012

Der Gemeinderat